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Compte-rendu du Conseil d’école 14 mars 2024 

Ecole maternelle Gustave Doré 

 

Vote du compte rendu du conseil d’école du 7 novembre 2023: il est adopté à l’unanimité. 

Liste de présents annexée en fin du compte rendu. 

1. Projets pédagogiques: 

 

Ecole des quatre saisons :  

 La dernière semaine de classe avant les vacances (sauf décembre) est consacrée à notre projet 

« école dehors » : les récréations sont supprimées et remplacées par un temps plus long consacré en 

extérieur, avec des ateliers libres ou dirigés proposés par les enseignantes et les Atsem. Nous avons 

projeté les photos à chaque retour de vacances dans le hall d’entrée 

Les sessions d’automne et d’hiver se sont bien passées. 

 Plusieurs classes de MS et GS monolingues (bouton d’or, lavande, tournesol et marguerite) se sont 

rendues au Parc de la bergerie en novembre. Les jasmins ont fait une classe-promenade en 

novembre. 

 Des classes ont souhaité se rendre au Champ du feu découvrir la montagne enneigée, mais ont dû 

annuler car il n’y avait pas de neige. 

 

 Les classes de petites sections se sont rendues à la Papothèque.  

 Les tournesols ont bénéficié d’un accueil à la médiathèque avec des activités sur le thème du loup. 

La classe lavande ira au mois de juin. 

 

Autres projets en cours ou à venir : 

 La semaine des mathématiques (du 13 au 20 mars) : 1 défi mathématique par jour. 

 Le kilomètre solidarité aura lieu la semaine du 13 au 17 mai. Comme tous les ans, chaque commune 

participante s’engage à verser 20 centimes pour chaque kilomètre parcouru par les enfants de sa 

commune. Deux associations, une française, une allemande, seront bénéficiaires des dons récoltés. 

L’ensemble des dons constitue une cagnotte qui est reversée à parts égales entre les deux 

associations. Les deux associations bénéficiaires pour cette édition 2024 sont : Huckepack (DE) 

(intégration des enfants socialement défavorisés à Kehl) et le Centre Médico-Psycho-Pédagogique - 

Strasbourg, Saverne et Haguenau (FR) (enfants et adolescents rencontrant des difficultés dans leurs 

relations et leurs apprentissages). 

 La fête du court métrage aura lieu du 21 au 26 mars 

 La semaine de la maternelle aura lieu du 8 au 12 avril. C’est un projet académique. Cette semaine 

sera l'occasion de proposer, autour de temps festifs, des projets et des actions autour de l'activité 

physique et la motricité en lien avec les Jeux Olympiques de Paris 2024. 

 Cycle natation au mois de juin pour 4 classes (myosotis, bouton d’or, marguerite et jasmin) 

 

Spectacles :  

 JB Magic : spectacle de magie à Noël 

 Bal de Carnaval avec Gérard Dalton 

 Semaine festive : « Nyamabana » Compagnie Dounya 
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Par ailleurs, les cours de français pour les parents allophones ont repris en septembre : ils sont assurés par 

« Ecolingua » les lundis matin en salle 8. 
 

Le photographe scolaire passera à l’école le 4 et le 12 avril. 
 

2. Crédits mairie pour l’année 2024 

Les crédits ont été débloqués pour cette année civile.  

Budget global pour l’école, après déduction de la maintenance des imprimantes et photocopieur (974,51 €) 

: 5136,97 € (6132, 02 € en 2023). 

3. Coopérative scolaire 

L’action menée avec« Initiatives » (objets fabriqués à partir de dessins d’enfants), a rapporté l’an dernier 

465,80 €, et sera reconduit cette année. Le choix de l’objet est laissé aux parents élus : le sac à dos 

(cordelettes), le torchon ou le sac pliable. Le choix est donné au torchon. 

La vente des photos de classe a rapporté 1606,10 € en 2022/2023. 

Bénéfices de la fête de la rentrée : 930 €.  

Les dépenses pour Noël (spectacle : 1035 € et clémentines et chocolats : 107,31 €) s’élèvent à 1142,31 €. 

Le bal de carnaval (850 €) et les beignets (170 €) ont coûté 1020 € pour 220 enfants, soit 4,63€ par enfant 

(dont 3€ demandés aux parents). Soit une dépense d’environ 400€. 

4. Restauration scolaire et APM 

Plusieurs événements auront lieu autour des JO sur le temps d’APM, notamment le thème du handicap. Un 

temps fort a lieu avant chaque vacances : avant Pâques ce sera une chasse à l’œuf et il y aura une kermesse 

en fin d’année.  

Question de la place des écrans au périscolaire : quelques parents ont constaté des visionnages de dessins 

animés, à plusieurs reprises et cela entraîne différents soucis. Les parents précisent qu'ils ont toujours fait 

un retour positif et salué l'engagement du personnel du périscolaire et sont étonnés de ce changement.  

La question avait été abordée par Mme Klingelschmidt avec Jacques Rennié. Dorénavant, lorsqu’un 

animateur diffusera un court métrage ou un documentaire, les parents seront prévenus. Ils pourront alors 

décider de changer leur enfant de groupe. 

5. Réponses aux questions posées par les parents d’élèves 
 

Questions adressées à la ville de Strasbourg : 
 

 Aménagement de la circulation aux alentours de l’école : suivi des travaux qui touchent 

l'environnement de l'école, notamment les routes de Mittel / Ober. 

La piste cyclable tactique est en cours. Sur le secteur Saint Florent- Rotonde, le plan de circulation va être 

changé suite à l’accident mortel près de la pharmacie : évolution dans le triangle Ober/Mittel/Jacob. 8000 

voitures qui ne font que transiter, des travaux sont en cours en amont : bus STO, retirer la route de Mittel du 

flux, etc… Les effets bénéfiques devraient se faire ressentir aux abords de l’école : plus que 2000 véhicules par 

jour.  
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En revanche, le bus continuera peut-être à passer rue de Hurtigheim, avec une sécurisation du carrefour 

Hurtigheim/Mittel.  

Dates de travaux : Ducs d’Alsace le 22 mars ; Square St Florent en mai ; derrière l’écoquartier, le long de la 

voie ferrée, passage entièrement piéton : en phase finale.  

 

Quelques événements :  

Passage de la flamme olympique à Strasbourg, le mercredi 26 juin.  

Flamme paralympique, le 25 août près du parc de l’orangerie. 

Cinéma de plein air à la Bergerie cet été.  

Ouverture des cours d’école pendant l’été : élémentaire Langevin de 10h à 18h tous les jours avec des 

animations.  

« Sans voiture Simone » à Cronenbourg le 22 septembre 

 

 Où en sont les travaux pour le chauffage et la CTA ? 
La prise en charge dans le cadre de la garantie a été finalisée. Les moteurs sont enfin disponibles. La pose 

s’opère mercredi 20 mars. 

Le chauffage : l’installation a été calorifugée. Le problème de chauffage en salle 10 et 11 a, semble-t-il, été 

réglé fin février. M. Mattern revient vers la directrice pour confirmer.  

 

 Un boîtier en salle de sieste indique une lumière rouge. M. Mattern se renseigne.  

 

 La sonde de température en salle 10 est mal placée (derrière la porte, sous le crochet).  

 

 La fibre va être installée, pour remédier aux problèmes de débit dans l’école. Guillaume Libsig va faire 

pression sur Orange.  

 

Questions adressées à l’équipe enseignante : 

 

 Réunion d'information pour le cursus CHAM : est-ce possible de la pérenniser pour parvenir à 

informer tous les parents (inclure la possibilité d'éveil musical), un peu comme ce qui se fait pour le 

bilingue ? 

 
Il est possible de reconduire chaque année la réunion d’information pour le cursus CHAM en élémentaire (à 

confirmer avec M. Schill). Il serait judicieux d’en parler lors de la réunion d’information sur le cursus bilingue 

(c’est d’ailleurs ce que la CPC Mme Lageard a fait).  

La directice propose de présenter les différents cursus du groupe scolaire lors des inscriptions en PS.  

Autre idée : distribuer des plaquettes CHAM aux élèves. 
 

6. Organisation de la semaine festive, du 17 au 21 juin 

 

Durant cette semaine, il y aura chaque jour un temps fort et festif pour les enfants, et elle se terminera le 

vendredi 21 juin par une fête avec les parents après l’école 

 Lundi 17, mardi 18, vendredi 21 juin : jeux, cinéma, goûter festif 

 Jeudi 20 : spectacle de la compagnie « Dounya » : Nyamabana 

Vendredi 21 au soir : petit concert des enfants, petite restauration, tombola (les parents y réfléchissent entre 

eux), stands maquillage ?  
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Appel à l’aide des parents : 

a. pour les jeux, qui seront organisés pendant le temps scolaire, classe par classe. 

b. Pour les stands de restauration et buvette, et la tombola 

 

 

Possibilité de récupérer des toiles de l’entreprise de Jeoffrey Paris. 

 

Prochain conseil d’école le lundi 17 juin à 18h30 
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